



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	15/04/2024	OPINIÓN

¿Político el caso Zaldívar? ¿Por qué no?



Por **José Fonseca**
Domingo 14 de Abril de 2024 - 19:05



La investigación a la gestión de Arturo Zaldívar en la Suprema Corte por acusaciones que dejaron de ser anónimas al conocerse quejas de jueces y magistrados tiene intencionalidad política, dicen algunos.



Algunos, "imparciales" dicen que es un error de la Corte y voces del oficialismo afirman que es "venganza". A los primeros, preguntémosle si esperan que el Poder Judicial se cruzara de brazos mientras el Ejecutivo intenta liquidarlo.

Al oficialismo digámosle que son tiempos de disputa por el voto, descritos por Federico Berrueto como "expresión civilizada de la disputa despiadada en el Poder y casi todo se vale". ¿Acaso no prueba Palacio a diario que casi todo se vale"?

Agua: feo lío por reacciones facciosas

Al acusar a la oposición de politizar la contaminación del agua en la alcaldía Benito Juárez, la aspirante morenista al Gobierno de CDMX, Clara Brugada, erra como lo hizo el Jefe de Gobierno Martí Batres.

La reacción del Jefe de Gobierno de CDMX, desde las primeras denuncias ha sido de gran desprecio por los "clase medieros aspiracionistas", de la Benito Juárez, hasta que Palacio intervino, pero, el daño político no ha sido reparado.

En perjuicio de la campaña nacional de Morena, la actitud del Gobierno de CDMX sembró vientos y, lamentablemente, se podría decir que la retrató hace 30 años Luis Donaldo Colosio: "Veo un México de gente agraviada... de hombres y mujeres afligidos por abuso de las autoridades y por la arrogancia de las oficinas gubernamentales".

Pensiones: dejan la víbora chillando

Casi al mismo tiempo que la Candidata Claudia Sheinbaum ofrecía a los empresarios del norte un ejercicio responsable del Presupuesto, acelera Ignacio



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	15/04/2024	OPINIÓN

Mier, pastor de la mayoría morenista en San Lázaro la aprobación de la reforma a la ley de Pensiones que pidió Palacio.

Nadie disputa lo admirable del objetivo de que todos los trabajadores que se jubilen reciban una pensión mínima que les permita vivir dignamente, lo que se cuestiona es que financieramente frágil su fondeo y sustentabilidad.

Pues no se trata de un fondo semilla para los primer año y medio de vigencia de la ley, sino de una fuente de financiamiento segura y constante, lo cual hasta hoy no es un hecho, por el contrario, pareciera que se aplica la científica y mexicanísima fórmula del mítico "Borras".

NOTAS EN REMOLINO

El próximo 26 de mayo en los templos católicos y las iglesias evangélicas, los sacerdotes y ministros invitarán a sus feligreses a participar en las elecciones y cumplir como ciudadanos, de manera razonada y con responsabilidad social, anunciaron el Presidente de la Conferencia del Episcopado Rogelio Cabrera y el Pastor Abner López... El candidato a diputado local plurinominal Evodio Velázquez, exalcalde de Acapulco, denunció que hombres armaron le buscaron en su casa de Chilpancingo, y en Culiacán "levantaron" al[JF1] aspirante a regidor por el Partido Sinaloense Luis Alfonso García Corrales y su acompañante Juan Francisco Cerón. ¿Es la continuidad que nos ofrecen?... Con tiros al aire, en Chihuahua, los agentes del Instituto Nacional de Migración impidieron que grupos de migrantes subieran al tren a Ciudad Juárez. Esa es mano dura... A quienes venga el saco, dejó Bernard Bailey este pronóstico: "Cuando descubran el centro del universo, mucha gente descubrirá desencantada que no está ahí" ...